

SV Hanse-Klinikum lädt zur Ski-Wanderung ein

Stralsund. Die Lauf- und Walkinggruppe des SV Hanse-Klinikum will den Winter ausnutzen und eine Ski-Wanderung unternehmen. Wie Birgit Kämpfer vom Sportverein berichtet, sei die Idee dazu während des 4. Hanse-Gesundheitslaufs am vergangenen Wochenende geboren worden. Nun werden alle sport- und vor allem skibegeisterten Stralsunder am kommenden Sonntagabend zu einer gemeinsamen Wanderung auf Skiern eingeladen. Treff ist um 10.30 Uhr an der Beruflichen Schule in der Lilienthalstraße. Dann soll es in Richtung Parow und Klausdorf gehen. Birgit Kämpfer setzt darauf, dass es vor allem mit mehreren Ski-Langläufern einfacher sein wird, eine Loipe über die tiefverschneiten Wege und Felder zu legen.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 03.02.2010

In eigener Sache:

Meine Eltern haben mich Bärbel getauft und so heiße ich auch heute noch ;-)

B.K.